## **Hommage à Guy Desbarats**

Le 30 août dernier, décédait à l'âge de 76 ans monsieur Guy Desbarats, architecte de grande réputation dont il convient de rappeler ici les grandes lignes de la contribution qu'il a apportée au développement de l'Université de Montréal.

Après avoir obtenu (1948) un B. Arch. à l'Université McGill, il entreprend une intéressante carrière professionnelle qui l'amène à faire partie du prestigieux bureau d'architectes (Affleck, Desbarats, Diamakopoulos, Lebendsold et Sise) responsable de réalisations importantes dont, notamment, la Place-des-Arts et la Place-Ville-Marie à Montréal ainsi que le Centre national des arts à Ottawa.

En 1964, l'Université retient les services de Guy Desbarats et lui confie la direction de l'École d'architecture qu'elle vient d'intégrer dans ses rangs. Puis, tablant sur les ressources de l'École et s'étant assurée de la collaboration des intéressés, l'Université crée (1968) la Faculté de l'aménagement – qui résulte du regroupement de l'École d'architecture et de l'Institut d'urbanisme – et confie à monsieur Desbarats les responsabilités inhérentes au poste de doyen.

Fellow du Royal Architectural Institute of Canada et membre de l'Association des architectes de la province de Québec, le doyen Desbarats, grâce à sa compétence professionnelle et à ses multiples activités au sein de la communauté universitaire, a su donner une vigueur toute particulière et susciter une renommée grandissante à la faculté dont il a été doyen jusqu'au moment (1975) où il est passé à la fonction publique fédérale à titre de sous-ministre adjoint au Design au ministère des Travaux publics. Et la vie continue.